

Le président vénézuélien déclare qu'il continuera à travailler avec le peuple pour obtenir la paix



Caracas, 9 avril (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a fait savoir sur les réseaux sociaux qu'il continuera à travailler avec le peuple pour obtenir la paix dans le pays.

Il a écrit sur son compte Twitter qu'il va reprendre son émission En Contact avec Maduro, pour partager à la radio avec les auditeurs des idées sur les voies en faveur de la pacification dans la nation.

D'autre part, le gouvernement et l'opposition ont dialogué sur des thèmes relatifs à la paix , lors du premier contact qui a eu lieu à la Maison jaune du ministère des Affaires étrangères à Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19897-le-president-venezuelien-declare-quil-continuera-a-travailler-avec-le-peuple-pour-obtenir-la-paix>



Radio Habana Cuba